



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 042  
29 de enero de 2016**

## **La Carrera de Lenguaje y Literatura impulsa actividades de Vinculación con la Sociedad**

La Carrera de Lenguaje y Literatura organizó la charla del profesor español Xavier Frías de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, como parte del Segundo Seminario Taller Internacional de Pedagogía de la Lengua y Literatura, y del programa de Vinculación con la Sociedad.

Xavier Frías Conde, presentó su ponencia “Literatura virtual y microficción”. Explicó sobre la literatura virtual como textos publicados en línea. Desde la expansión de la internet, en el siglo XXI surgieron nuevos géneros, los predominantes fueron la microficción, micropoesía con aforismo, haikus y microdrama cuyo formato preferido es el blog o bitácora.

Frías se refirió a la microficción como una tendencia literaria actual con ciertos rasgos como la producción de textos extremadamente breves y la prevalencia de internet como su principal medio de publicación.

La directora de la Carrera, Victoria Cepeda señaló que la vinculación con la sociedad no significa solo el aula, sino que es la interacción social, humana y académica. La educación continua es un subcomponente de la vinculación con la sociedad y significa además, estar relacionadas con otras universidades de ahí la importancia de la red de carreras de lenguaje y literatura en la que la UCE lidera.

Diego Velasco, docente de la UCE, presentó las obras de Xavier Frías: Killapura y Killachinkay como poemarios que hacen referencia a la ciudad de Quito y están escritas en gallego y español. **N.S**

